



笑う門には福来る

学校の教育目標
 ○よく考える子
 ○心豊かな子
 ○たくましい子

1, はじめに

日々の業務に追われ「学校だより」を約1ヶ月発行できずにおりました。この1ヶ月の間に県内では再度「コロナ」が蔓延しています。今の所本校では大きな流行にはいたっておりませんが、少数の子ども達と職員も感染しています。先々週より職員は子どもの前ではできるだけマスクを着用するようお願いしています。今週末の6年生の「修学旅行」もあり、心配の種がつかません。何とか無事に1学期前半を終了できればと願っています。

2, 火災時の非常防火扉のロック破損

写真は防火扉のロックですが、長年子ども達が度々手でたたいたりするために、万が一の時にうまく作動しないことが考えられます。その都度指導はしているのですが、忘れたところにまたいたずらが発生します。これ以上悪くなるといけないので、応急措置としてテープで固定しております。最近では月に1回は扉のいたずらで火災警報がなります。だれがやっているかの特定はしておりませんが、危ないのでやめましょう。ご家庭でも話してみてください。



3, 第1回校内研究 公開授業 (6/7)

今年度初めての体育の公開授業を、6年1組さんが跳び箱で行ってもらいました。さすが体育好きの6年生。みんな活発に体を動か



してました。那覇教育事務所の指導主事の先生からもたくさんのお褒めの言葉をいただきました。当日はそれ以外の学級を4校時にして行いました。早帰りへのご協力ありがとうございました。6年1組さんありがとうございました。

4, ショウワノートベルマークキャンペーン 九州1位受賞 (6/20)

今年度見出しのようにベルマークで九州1位を獲得しました。その表彰でショウワノートさんがお見えになり、ささやかですが授賞式を行いました。ベルマークはPTAOBの「真栄平京子さん」のご尽力により毎年上位入賞を果たしております。今年度は写真のように17万円相当の書籍と3万円以上のノートをいただきました。過去10年以上で本校は100万円以上の書籍をいただいております。真栄平さんありがとうございます。また今後とも保護者の方のご理解ご協力よろしくお願いします。



